
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Die Bezirksräte der SPÖ BR Mario Ferstl, BA und BR Eva Zolcher stellen, 

eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 4. März 2020, gemäß § 24 der 

Geschäftsordnung folgenden  

 

ANTRAG 

Sanierung des Beachvolleyball-Platzes im Johann-Benda-Park 

 

Die zuständigen Magistratsabteilungen werden ersucht, den Beachvolleyball im 

Johann-Benda-Park mittels Aufschüttung von frischem Sand und dem Schneiden der 

umliegenden Bäume und Sträucher wieder für die BewohnerInnen zur regelmäßigen 

Nutzung attraktiver zu gestalten.  

 

Begründung  

 

Der Beachvolleyball Platz im Johann-Benda-Park ist aufgrund der in Mitleidenschaft 

gezogenen derzeitigen Platzverhältnisse für die BewohnerInnen kaum in 

Verwendung. Durch den niedergetretenen Sand und die starken Baumwurzeln steigt 

die Verletzungsgefahr. Zudem hängen Äste der Bäume in den Platz hinein.  

Durch das Aufschütten von frischem Sand und dem Schneiden der Äste würde der 

Platz wieder öfters genutzt werden.  

 

Um Zuweisung in den Umweltausschuss wird gebeten.  

 

 

 

BR Mario Ferstl, BA       BR Eva Zolcher  




